



MSC IMBACH



Presseinformation: Night Race wurde auch heuer zum besonderen Motocross-Spektakel

Erneut wurde das Night Race zum großen Motocross-Spektakel!

Mit Rudi Plch gewann erstmal ein tschechischer Motocross Fahrer den Night Race Pokal in der Masters Klasse. Ricardo Bauer feierte den Sieg in der 125ccm-2-Takt Klasse, bei den Amateuren setzte sich Kevin Lechner durch, die Jugend-Klasse gewann Bruno Tarmann. Der Night Race Ladies-Pokal ging an Elena Kapsamer. Alle weiteren Infos und Ergebnisse zum Night Race unter: www.msc-imbach.at

„Danke bei allen Fahrern, allen unseren Sponsoren und Unterstützern, bei allen Fans und natürlich bei unserem gesamten Team. Das Night Race war wieder ein großer Erfolg und wir möchten auch im nächsten Jahr dieses Rennen wieder im Oktober fahren“, freute sich Günter Eichinger, der Obmann des MSC Imbach.

Die Fahrer lobten die Organisation und die Rennstrecke in Imbach: „Der MSC Imbach hat ein tolles Event aufgezogen, die Strecke war perfekt vorbereitet. Wir hatten heute sehr viel Spaß und sahen tolle Rennen“, so Ricardo Bauer (MSC Imbach MX Racing Team), der in der 125ccm-2-Takt Klasse vor HSV Ried Talent Moritz Ernecker gewinnen konnte. Maximilian Ernecker vom MSC Imbach MX Racing Team wurde in der Masters Klasse Zweiter: „Danke dem MSC Imbach, es war wieder ein großartiger Tag für alle“, so der 18-jährige KTM-Pilot, der sich im Finale nur Rudi Plch aus Tschechien vom Extrem Motorsport Racing Team geschlagen geben musste.

Der Night Race Jugend-Pokal ging an Bruno Tarmann vom Tarco Racing Team, vor Jan Tretnjak (Dorfer Metallbau Racing Team) und dem drittplatzierten Filipp Schmoll (ÖMRC).

Kevin Lechner vom Pornstarracing triumphierte in der Klasse Amateure, vor Manuel Fiala (MSC Seitenstetten), auf Rang 3 kam Gabriel Kellner vom UMCT Langenlois in das Ziel.

Die Damen-Klasse ging an Elena Kapsamer vom KTM Zauner Racing Team: „Danke beim MSC Imbach, dass der Verein die Ladies eingeladen hat und dass wir heute ein eigenes Rennen fahren konnten“, so der neue Vize-Europameisterin 2025. Der zweite Platz bei den Damen sicherte sich Leoni Gebetsberger vom MSC Greinsfurth/Team Helten vor Melanie Behr.

Nach diesem großartigen Renntag ist der Vereinsvorstand des MSC Imbach natürlich hochmotiviert auch 2026 wieder das Night Race in Imbach (Gemeinde Senftenberg) durchzuführen.

Alle weiteren Infos zum Night Race und zum Verein unter: www.msc-imbach.at